



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 498
25 de septiembre de 2019

Estudiantes de Agronomía visitan granjas agroecológicas de Cayambe

El pasado viernes 20 de septiembre del 2019 estudiantes de la Facultad de Agronomía junto a la docente responsable del “Proyecto Comunitario para el desarrollo, alternativas turísticas y productivas en las granjas agroecológicas del cantón Cayambe” la Ing. María Yumbra, acudieron para realizar un intercambio de saberes referente a la enfermedad punta morada, que se ha vuelto un problema en los cultivos de papa de la zona.

Los estudiantes asistieron a la comunidad de Santo Domingo de Guzmán en Cayambe para explicar cómo tratar el inconveniente, se estableció trabajar desde cuatro localidades que son granjas de productores agroecológicas, en donde determinarían los diferentes síntomas de la planta y cómo esta reaccionará ante el uso de bioinsumos que serían empleados en los ensayos de los diferentes lugares.

Al finalizar el monitoreo, tanto estudiantes como los agricultores participantes obtuvieron conocimientos para conocer el estado de la plaga causante de la punta morada de la papa y maneras para mejor control, procedimiento importante para obtener resultados más eficientes.

